

La conférence ministérielle de Saint-Domingue se prononce contre les mesures coercitives



Les ministres ibéro-américains des Affaires étrangères préparent le Sommet de l'année prochaine.

Saint-Domingue, 26 nov. (RHC).- Les ministres ibéro-américains des Affaires étrangères ont adopté ce vendredi à Saint-Domingue une déclaration contre les mesures coercitives.

La déclaration adoptée lors de la dernière journée de travaux de la réunion ministérielle exhorte les États à s'abstenir d'appliquer des mesures coercitives unilatérales.

Les 22 pays ibéro-américains réunis à Saint-Domingue ont également appelé au multilatéralisme comme moyen de faire face à la pandémie de Covid-19 et à ses conséquences.

Par le biais de son compte Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré que les participants au sommet soutenaient la déclaration contre «les mesures économiques, commerciales et financières unilatérales qui affectent la capacité des pays à faire face à la pandémie de

Covid-19».

Pour sa part, le ministre dominicain des Affaires étrangères, Roberto Álvarez, a déclaré que «les conséquences sanitaires et économiques de la pandémie nous invitent à raviver le multilatéralisme qui caractérise notre communauté».

Selon le Secrétariat général ibéro-américain, les principaux thèmes de la réunion comprennent le redressement post-pandémique des secteurs économique, social, technologique, éducatif et environnemental.

Saint-Domingue accueillera l'année prochaine le 28e Sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement sous le slogan «Ensemble vers une Ibéro-Amérique équitable et durable».

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278320-la-conference-ministerielle-de-saint-domingue-se-prononce-contre-les-mesures-coercitives>



Radio Habana Cuba